



Communiqué du 12 décembre 2017

Médailon de la Reine Laure-Thérèse

Malgré toutes nos recherches, la seule image connue de la Reine Laure-Thérèse ainsi que de son père, le roi Antoine II, est celle publiée en 1964 dans le livre « Les œuvres de Charles Cros » que voici :



La famille Cros en 1878. De gauche à droite, premier rang, assis : Laure Cros, Louis Bernard, Mme Cros mère, Mme Hjordemaal, Henriette Cros; debout, au second rang : Démètre Perticari, Laura Hjordemaal, Antoine Cros, Charles Cros, Mary Hjordemaal, Henry Cros, Louise Bernard.



Etant toujours à la recherche, nous avons pu trouver une peinture et un médaillon, réalisés par son oncle le peintre, sculpteur et maître verrier Henry Cros, qui se trouve d'ailleurs également sur la photo ci-dessus.

La peinture a dû servir comme croquis pour la réalisation de ce médaillon en bronze patiné, d'un diamètre de 8,8cm, qui est monogrammé HC et porte l'inscription circulaire Laure Cros.

La reine Laure-Thérèse y est présentée en profil.

Ce médaillon, qui jusqu'à présent n'est jamais apparu sur le marché de l'art, est probablement une pièce unique, réalisée par l'artiste uniquement pour sa nièce.

